

丹波中学校だより

清流の辺

せい りゅう

ほとり

No.7

平成29年 7月19日(水)

文責：丹波中学校長 志村雅巳



花植交流会・お花配り

今回の交流会も20名という多くの老人クラブの方にご参加いただき、生徒たちとともに汗を流しながら交流を深めることができました。活動を通して、さり気ない言動の中に多くのことを学ぶことができた時間になりました。また、これだけの多くの方々にお越しいただき子供たちと活動できることは「丹波山ならでは！」だと思います。今後ともこのような活動を大切にしていきたいです。13日(木)には交流会を通して育てた花を村内で一人暮らしのお年寄りの方のお宅にお配りしました。

7/5(水)台風一過で天気にも恵まれ、今年度2回目となる老人クラブの方々との交流会【花植交流会】が実施されました。



新日本フィルハーモニー鑑賞

7/7(金)小菅中学校に招待していただき新日本フィルハーモニーの演奏会を鑑賞することができました。迫力ある本物の演奏に子供たちは感動していたようです。このような演奏を目指して全校音楽に取り組んでいきたいと思ひます。

ビブリオバトル開催!



7/18(火)校内ビブリオバトルが開催されました。全員の生徒が堂々と本の紹介をしました。普段の様子とは違った一面も見られ感動しました。因みにチャンプ本は、K.Yさんが紹介してくれた【世界から猫が消えたなら】でした。

また本校では、毎週木曜日「R-80」という活動を教職員・生徒全員で取り組んでいます。新聞の「天声人語」を読み、その真意を読み取り80字~100字以内でまとめるというもの。近年、学習の中で「文章を読み取る力」「表現力」が課題とされており、画期的な取組ともいえます。

ビブリオバトルとは、読書ゲームのことで知的書評合戦とも呼ばれる。面白いと思った本を一冊選び、その良さを3分で紹介する。紹介されたものについて全員で質疑を行った後に「読みたくなった本」の投票を行い「チャンプ本」を決めるもの。つまり、いかに本の紹介を効果的にできるかがポイントとなる。

県選手権大会・県総体

7/8(土):緑が丘体育館において山梨県中学校卓球選手権大会が開催されました。大きな大会で緊張する中、大変健闘し、K.Yさんは予選リーグを勝ち抜き決勝トーナメントに進むことができました。男子においては7/25(火)に県の総体も控えています。応援よろしくお願い致します。



